



Les partenaires du programme international de sauvegarde de la mémoire des glaciers de montagne

ICE MEMORY

ont le plaisir de vous inviter

à une conférence de presse

Vendredi 10 mars à 15h

Au siège de l'UNESCO, 7 place de Fontenoy, 75007 Paris

À cette occasion, venez rencontrer l'équipe désormais internationale de glaciologues impliqués dans ICE MEMORY.

Après avoir réussi un premier carottage sur le massif du Mont-Blanc en août 2016, une deuxième expédition de forage est prévue sur le mont Illimani, en Bolivie, en juin 2017.

Un colloque organisé à l'UNESCO du 8 au 10 mars marque la première étape de l'internationalisation du programme, avec la participation de spécialistes du carottage américains, russes, chinois, brésiliens, suisses, italiens et français.

Merci de confirmer votre présence à **Cristelle Duos** presse@ird.fr / **04 91 99 94 87**

ou **Martine Savary** martine@geckotom.com / **06 64 25 66 59**

Ice Mémoire, placé sous le patronage de la commission nationale française de l'UNESCO, fédère, sous l'égide de la Fondation Université Grenoble Alpes, les partenaires fondateurs :